



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 22 – 2012/13

Datum / Zeit: Dienstag, 27. November 2012
18.30 Uhr, Hotel Post
Randa Meetings 2012: Programmierung von freier Software im Mattertal – Referent: Fux Mario

Vorsitz: Heinz Müller
Berichterstatter: Perren Silvo
Präsenz: 52%
Gäste: Supersaxo Oskar RC Saas-Tal

Nächstes Meeting: **Dienstag, 4. Dezember 2012**
Lunchmeeting / Forum
Ort: Hotel Excelsior
Zeit: 12.00 Uhr
Bericht: Imboden Georg

Begrüssung Heinz Müller begrüsst die anwesenden Rotarier

Informationen

Jugendaustausch 99 Kinder mit Betreuern waren am letzten Wochenende in Zermatt.
Trotz nicht optimalem Wetter haben alle Teilnehmer glücklich und zufrieden nach Hause gefunden.

Kamingespräche es werden noch 4 Gastgeber für die Kamingespräche von Mitte Januar gesucht (melden bei Heinz)

Diverses Einladung zur Eröffnung Bogner am 7. Dezember
Einladung für GV Tambouren und Pfeifer am 8. Dezember
Dankekarte Alberto Willy

Software im Mattertal – Referent: Fux Mario

Eckdaten zu Fux Mario

Vater und Ehemann
Primarlehrer und Berufsschullehrer
Student der Pädagogik und der Informatik
Experte für Freie Software und Bildung
KDE-Mitglied und FSFE-Fellow
(Mit)Gründer von einigen Linux-Vereinen

Wer oder was ist KDE

Programmiererinnen, Künstler, Dokumentationsschreiberinnen, Supporter etc. aus der ganzen Welt.

Software für jeden und jede und für alle Plattformen: (Multimedia, Lernsoftware, PIM-Software, Office-Software, Tablet-Software, Smartphone-Software, etc.

Mehr als 1000 Mitglieder.

KDE e.V. als Dachorganisation in Berlin – herzliche Gratulation zum 15. Geburtstag!

Wo ist KDE

Mehr als 52 Mio. Nutzer/innen im brasilianischen Schulsystem – ca. 1 Mio. Nutzer in Portugal. Die meistens Smartphones besitzen einen Webbrowser, der auf KDE-Technologie basiert.

Randa Meetings 2012

Die Planung startete schon 2011.

Organisationsbedarf: ca. 200-300 Stunden.

76+Interessierte aus der ganzen Welt.

Aktuelle Wirtschaftslage hat dieses produktive Grossereignis leider nicht möglich gemacht...

Randa Meetings 2013

Jährliches Meeting beibehalten.

Weitere Walliser/innen miteinbeziehen (Kultur, Wirtschaft und Schulen).

Kreis der Eingeladenen erweitern.

Die Randa Meetings sollen weiterhin eine wichtige und produktive Rolle spielen.

Ziel ist es, jungen dynamischen EDV Spezialisten im Mattertal eine Plattform zu bieten um sich auszutauschen und neue Lösungen gemeinsam zu erarbeiten.

Allen eine gute Woche.

Berichterstatter Perren Silvo